

15. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 296 concernant les marchés. (17 octobre). (Déguire). (Imprimé).
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 163 concernant les cochers de place. (28 octobre.) (Lapointe, L. A.).
17. 3me lecture d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de se servir de patins à roulettes. (28 octobre.) (Tétreau). (Imprimé).
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur le Parc Valois. (28 octobre.) (Mayrand.)
19. 2ème et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 367 re taxe d'eau. (21 Nov.) (Leclaire.) Imprimé.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 272 re Inspecteur de la Cité. (22 Oct.) (Lapointe, L. A.)
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur les rues Drummond et Prince Arthur. (16 janvier.) (Boyd.) (Imprimé).
22. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 404 re taxes. (23 janvier.) (Lapointe, L. A.)
23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Montreal Stock ards Co." d'établir une passerelle. (20 février.) (O'Connell). (Imprimé.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 "re" édifices. (6 mars). (Clément).
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" enseignes électriques. (6 mars). (Dandurand).
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 "re" excavations dans les rues. (20 mars). (Lapointe, L. A.)
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlement "re" taxes. (20 mars). (L. A. Lapointe).
28. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 239 "re" soupapes automatiques pour égouts. (20 mars). Lapointe, L. A.)
29. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 "re" plantation d'arbres. (20 mars). (Lapointe, L. A.)
30. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de forcer les propriétaires d'installer des robinets d'arrêt.) (20 mars). (Lapointe, L. A.)

15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 re markets. (17th Oct.) (Deguire). (Printed).
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 163 re cabmen. (28th Oct.) (Lapointe, L. A.)
17. 3rd reading of a by-law to allow children to use roller skates. (28th Oct.) (Tétreau). (Printed).
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Park Valois. (28th Oct.) (Mayrand.)
19. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 367 re water rate. (21st Nov.) (Leclaire). (printed.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 272 re City Surveyor. (22nd Dec.) (Lapointe, L. A.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Drummond and Prince Arthur streets. (16th January). (Boyd). (Printed).
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No 404 re taxes. (23rd Jan.) (Lapointe, L. A.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Stock Yards Co. to erect a bridge. (20th Feb.) (O'Connell) (Printed.)
24. 1se, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (6th March.) (Clément.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (6th March). (Dandurand).
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" excavations in streets. (20th March). (Lapointe, L. A.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws "re" taxes. (20th March). (Lapointe, L. A.).
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 239 "re" automatic sewer valves. (20th March). (Lapointe, L. A.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" planting of trees. (20th March). (Lapointe, L. A.)
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to compel proprietors to install stop cocks. (20th March.) (Lapointe, L. A.)